

Pressemeldung

Heidenheim, 03. September 2019

Karrierestart bei der Kreissparkasse

Dreizehn Auszubildende und drei Studenten der Dualen Hochschule starteten Anfang September ihre Ausbildung bei der Kreissparkasse Heidenheim.

Der Vorstandsvorsitzende der Kreissparkasse Heidenheim, Dieter Steck, begrüßte die jungen Nachwuchskräfte, auf die nun eine abwechslungsreiche und spannende Ausbildungszeit wartet. „Das gesamte Sparkassen-Team freut sich auf die Neuen“, so Dieter Steck. Mit derzeit 40 Auszubildenden und DH-Studenten erreicht die Kreissparkasse als größtes Kreditinstitut im Landkreis eine Ausbildungsquote von über 10 Prozent. Unterstützt und begleitet werden die Nachwuchskräfte von den Ausbilderinnen Susanne Kolb und Karin Gold. „Die individuelle und persönliche Betreuung unserer Auszubildenden ist uns dabei besonders wichtig“, betont Dieter Steck.

Zum gegenseitigen Kennenlernen fanden bereits im Vorfeld abwechslungsreiche Aktionen statt. Beim Infonachmittag und einem Sommerevent wuchs die Gruppe stärker zusammen. Ebenso tauschten sich die „Neuen“ mit Auszubildenden anderer Jahrgänge aus. In den ersten Tagen werden zudem Informationen sowie Tipps rund um den Ausbildungsbetrieb und die künftigen Aufgabengebiete vermittelt. Ergänzend zum Berufsschulunterricht und zur Praxiserfahrung gibt es vielfältige innerbetriebliche Seminare, Trainings und Projekte.

Die Kreissparkasse Heidenheim schließt mit ihren Nachwuchskräften nicht nur den Ausbildungsvertrag ab, sondern gleich ein ganzes Karrierepaket. Dadurch wird unter anderem die Kostenübernahme der Weiterbildung im Anschluss an die Ausbildung garantiert. Diese langfristige Perspektive mit hervorragenden Entwicklungsmöglichkeiten an der Sparkassenakademie oder der Hochschule der Sparkassen-

Finanzgruppe garantiert eine Karriereplanung über die Ausbildungszeit hinaus.

Ihre Ausbildung bzw. das Studium an der Dualen Hochschule (DH) haben begonnen:

Luisa Donisz, Christina Filzek (DH), Yannick Flaig, Tamara Geike, Lennert Haselmaier, Yonas Hilal, Laura Koffler, Kathrin Kraus, Amelie Linder, Nadine Magyar, Julia Oesterle, Melissa Rekić, Antonia Schüßler (DH), Yakoub Tamas, Laura Uhl und Max Wegele (DH).



BU: Der Vorstandsvorsitzende Dieter Steck, (vordere Reihe, rechts) begrüßte zusammen mit Personalleiter Armin Kaprano und den Ausbildungsverantwortlichen, Karin Gold und Susanne Kolb, die jungen Nachwuchskräfte der Kreissparkasse.

Kontakt:
Eva Baß
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321/344-1730
Telefax 07321/344-81730
E-Mail eva.bass@ksk-heidenheim.de